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ＰＴＡ通信 ＮＯ．１ 
 

 

【 第１回 評議員会報告 】 
日時 ： ５月１９日（金） 午後４：００～ 

場所 ： 会議室 

内容 ： ① 活動報告等（１４校・青少協・各委員会） 

     ② その他 情報交換 

会長挨拶 
 令和５年度 PTA会長になりました江村です。 

 今年度は私も PTA の役員として活動できる最後の年なので、今までの改革を含め、改革できる所は引き続き皆さん

と改革を進めていき、色々なところで全力で最後まで頑張って、来年度に引き継げればと思います。 

 そのためにも皆様のお力をお借りできればと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

校長挨拶 
本日は、ご多用の中、PＴＡ評議員会にお集まりいただきありがとうございます。また、先ほどの、PＴＡ総会の開催も

無事に実行できましたこと、御礼申し上げます。 

本日を機に、昨年度、ご尽力をいただきました旧役員、委員の皆様方が退任されます。PＴＡ活動ならびに、本校の教

育活動へのご協力に改めて、感謝申し上げます。おかげさまで、私どもは安心して生徒の指導に打ち込むことができまし

た。 

昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策による制限も緩和され、活発な PＴＡ活動が行われ、生徒たちの健やかな

成長につながっていると感じています。特に生徒による自主的な活動を進めていくための、生徒会活動の充実には、たく

さんの保護者の方々にご協力をいただきました。 

いよいよ着用が始まる紺ポロシャツの導入、生徒が安心して過ごせる学校図書館の環境整備や、花の学び舎プロジ

ェクトとして春にはチューリップを満開に咲かせることができました。このようにこれまでは、教員と生徒だけで進めてき

ていた様々な活動にご協力をいただくことによって、保護者や地域が一体となり、生徒も教員も見守られているという実

感を得ることができました。特に生徒の健全育成には、この一体感が大いに役立ったと感じています。 

本校に来校される方からは、「生徒が中心にいる学校、温かい大人に育てられている学校、になりましたね」とお褒め

の言葉をいただけるようになりました。本当にありがとうございます。 

今後、新しい組織でPＴＡ活動がスタートします。来る運動会が、全日で参観の人数制限もない中で開催するように、

本校の教育活動も昨年度以上に活発になります。新たに PＴＡの役員・委員の皆さん方には、地域や保護者と、学校との

橋渡しをお願いしたいと存じます。中には数年ぶりの活動など、難しいことがらもあろうかと思いますが、子供たちの健

やかな成長のため、昨年度と同様、ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

副校長挨拶 
 薫風の候、保護者の皆さまにおかれましてはご盛栄のこととお慶び申し上げます。日頃から本校教育活動へのご理解

とご協力、誠にありがとうございます。また、本日の PＴＡ総会お疲れさまでした。 

 さて、新年度がスタートして一月が経ちました。社会では、ＧＷ明けにコロナ感染症対策に関する大幅な変更がなされ

ました。本校でも、今月末に行われる運動会が全日開催となり、参観の規制も設けずに実施いたします。だからと言って、

「以前のように」戻るものとも違います。感染症の対策も各自で行いながら「令和の日本型学校教育」を実践していきま

す。「自分の考えに自信をもち、他を思いやりながら、自己実現できる生徒」の活動・活躍を全力で支えていきます。 

 本校へのご質問、ご意見等はご遠慮なく副校長までお寄せください。今年度も、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

令和５年５月吉日 

清瀬中学校 PTA 

会長 江村 弘子 
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1 活動報告等 
 ○市内１４校ＰＴＡ・保護者会等連絡協議会（会長 江村） 

  

 

  各学校の会長が出揃っておらず総会の日程がまだ決まっていないので、今回の報告はありません。 

 

 

 ○青少協 （副会長 浪江） 

  

  ５月２３日 新旧引継ぎ、６月６日 総会 を予定しております。 

 

 

○１学年（委員長 稲垣） 

5/9  全委員会 

5/19  PTA総会 

     第１回評議員会 

引き継ぎ・役員決め 

 

活動報告 

 

 

○２学年（委員長 古川） 

5/9  全委員会 

 

 

5/19  定期総会 

      第１回評議員会 

前年度引継ぎ 

委員長・副委員長・書記・会計決め・連絡先交換 

２学年の先生との顔合わせ（全委員） 

総会出席 

活動報告 

 

 

○３学年（委員長 吉岡） 

5月 9日 全委員会 

 

19日 PTA総会 

        第 1回評議員会  

 

        3学年委員会合① 

 

各役職決定 ・ 引き継ぎ 

本部役員と新委員長顔合わせ 

 

活動報告 ・ 年間活動予定発表 

本部より学年費受け取り 

副校長先生・3学年担当の先生へご挨拶 

副校長先生と卒業記念品について話し合い 

 

 

○一組（委員長 中畑） 

5/9   全委員会 

5/19 定期総会 

     第一回評議員会 

委員長 副委員長選出 前年度引継ぎ 

総会出席 

活動報告 

 

 

○広報（委員長 上野） 

5/9   全委員会 

5/19 第１回広報委員会 

     PTA総会 

     第１回評議員会 

引継ぎ、委員長、副委員長、会計選出 

広報誌いずみ１５０号打合せ 

令和５年度広報メンバー紹介 

活動報告 

 

 

○文化厚生（委員長 坂井） 

5/9  全委員会 

5/19  PTA総会 

      第１回評議員会 

前年度引継ぎ、委員長選出 

 

活動報告 
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○校外（委員長 成瀬） 

5/4  第１回資源回収 

5/9  全委員会 

5/19  定期総会 

      第１回評議員会 

中止 

委員長・副委員長の選出、前年度引き継ぎ 

総会出席 

活動報告 

 

 

○推薦委員会（白田） 

5/9    全委員会 

5/19  定期総会 

新旧引き継ぎ、委員長、副委員長、役割分担決め。 

昨年度活動報告、本年度活動予定報告。 

 

 

○学校支援本部 

4/7   入学式 

4/12 第１回英語検定 

4/19 第１回英語検定 

4/29 SNS講座（セーフィティ） 

5/6  １年生対象総合学習 

5/9  第１回漢字検定 

5/12 運動会事前準備（テント） 

5/19 第１回漢字検定 

     第１回評議員会 

出席 

申込書印刷・配布 

集金 

事前準備 

申込書印刷・配布 

申込書印刷・配布 

テント運搬ボランティア依頼・借用確認 

集金 

出席・活動報告 

 

 

その他 情報交換 
(１)各学年主任より 

 

（ア）１学年 
 入学して一か月以上がたちました。この時期は例年、緊張感が薄れたり、ゴ－ルデンウィ－ク明けで体調不良であった

り、運動会練習で疲れが出てきたりと、多少落ち着きがなくなってくる頃ですが、今年度の一年生は緊張感こそやや薄れ

てきたものの、元気に学校に来ています。当初から男女の仲が良く、教員に対して斜に構える生徒はほとんどいません。

礼儀やマナ－も一年生のこの時期としては及第点です。 

 また、「運動」が好きな生徒が多く、運動会練習もけじめをつけて協力して行っています。 

 中学生は「家庭学習」の習慣が３年生になったときに大きく左右します。教科書などの重さが身体にあたえる影響もあ

り、学校に置いてもよい教科が多くなりましたが、上手に家庭学習をしていただきたいと思います。(土日持ち帰るなど)

また、家庭学習時間を記録する東海道五十三次を配布しました。目標をもって家庭学習をしてください。 

 清瀬中学校は７７年の歴史がありますが、３年前の新型コロナによる影響で様々な行事が中止、縮小になり、今までの

流れが途絶えました。今年度から新たにいわゆる「通常」に戻る元年です。生徒には新しい学校をこの１年生から作り上

げていくということを話しています。(当然１年生だけで作るのではなく、２,３年生と共に作り上げていきます)前に戻るの

ではなく、新しいものを一から作り上げるのでもなく、コロナ禍の経験を活かしながら、再建築していきます。 

 

 

（イ）２学年 
 新年度が始まって一ヶ月半が経ちました。２学年は学年が上がるだけでなく、４クラスから３クラスになるという大きな

変化がありました。クラスの机の数が１０近く増え、少しずつ身体も大きくなっており、教室の中が狭く感じられますが、昨

年度同様、日々落ち着いて学校生活を送ることができています。 

 現在は運動会練習の真っ只中です。暑さに負けず、大縄跳びや全員リレーの練習に取り組んでいます。新しい仲間と

練習で試行錯誤を繰り返す中で、新たな絆が育まれることを期待しています。 

 ２年生では今後、２学期に音楽祭、職場体験、３学期には校外学習が予定されています。日々の学習や行事を通して力

をつけ、清瀬中学校の中心を担うに相応しい学年に成長していってほしいと願っております。保護者の皆様、今年度も

よろしくお願いいたします。 
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（ウ）３学年 

 ３年生になって、約一か月半。学校生活のさまざまな場面で『最上級生としての自覚』が見えるようになり、表情もどこ

か凛々しくなったように感じます。今年度は、学年教育目標として『認め合い、支え合い、高めあえる学年へ』を設定しま

した。初めて迎える入試や、最後の中学校生活の中で迎える行事を成功させるために、個性を認め、互いに支え合いな

がら目標に向かって努力し、切磋琢磨し合えるそんな学年にしたいという気持ちを込めました。昨年度と比べ、教員に頼

るのではなく、自分たちで考え、意識して動こうとする生徒も増え、学級活動や委員会活動でも活発な姿が見られていま

す。また、３年学級委員では『挑戦～可能性を切り拓く～』をスローガンに掲げています。それぞれの目標を明確にして、

向上心をもって毎日を過ごしてほしいと思っています。 

 成長が見られる生徒が多い一方で、学習面においては、意識の差が感じられます。提出物や小テストの日程をしっか

りと把握し、『粘り強く取り組む』『期限を守る』を徹底してほしいと思います。これから自分の進路を選択するにあたり、

色々な不安や焦りを感じたり、素直に話を聞けなくなったりすることもあるかもしれません。そんな時、学校とご家庭とで

連携して、生徒のサポートをしていきたいと思っています。義務教育最後の年。生徒たちが３月に立派に、そして笑顔で

卒業できるよう、ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

 

 （エ）１組 
１組は新入生４名が加わり、生徒４３名、教員９名で新年度がスタートしました。生徒たちは新しい環境や人間関係に

不安と緊張を抱える中ですが、４月１８日には所沢の航空記念公園へ遠足に出かけ、広場でめいっぱい身体を動かし、

みな笑顔で親睦を深めることができました。今年も様々な学習や行事を通して大きく成長してくれることと期待していま

す。 

 今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

(2)会長より 
 

 

 

 

 

次回の評議員会は、７月４日（火）１６時からです 
 


